

地域おこし協力隊



タグラグビーの授業 〜大莞小学校〜

6月5日、12日に大莞小学校3年生のタグラグビー授業に支援者として参加しました。ラグビーボールのパスの仕方を教えたり腰に付けた赤いタグを取り合う「しっぽとりゲーム」をしたりして基本を学ん



▲大莞小学校の3年生と 薄 隊員



だ後に、実際にタグラグビーをプレイしました。みんなすてきな子どもたちで、とても楽しく授業をすることができました。子どもたちからたくさん元気をもらいました。

地域食堂



地域食堂「いただきます」▲▶

6月28日に大莞校区の「ゆかり食堂」、7月6日にWAKKAの地域食堂「いただきます」に参加し、地域の人とたくさんお話しながら美味しい食事をいただきました。

ゆかり食堂では、食事の後に、隣の大莞小学校のグラウンドで参加した子どもたちとレクリエーションを行います。



▲赤いタグをとれるかな !!

※タグラグビーは、タックルなどの接触プレーの代わりに、腰に付けたタグを取って相手の攻撃を止めることができるラグビーで、安全に楽しめるスポーツです。



▲ゆかり食堂 食後にはサインを求められたりラグビー体験をしたり



した。なかには初めてラグビーボールに触った子もいましたが、楽しく体を動かすことができました。これから少しでも、ラグビーの楽しさ、面白さを伝えていければと思います。

畳でラグビー体験

7月13日に(株)イケヒコ・コーポレーションの倉庫市で、畳でラグビー体験イベントを行いました。

ルリーロ福岡の8選手もやって来て、特産の畳の上で、会場に集まった50〜60人の皆さんと、ラグビー体験で楽しく触れ合うことができました。



▲畳とラグビーが初コラボ !!

事務所は大莞コミセンにあります

ルリーロ福岡の選手・スタッフがイベントや事業をお手伝いします!! お気軽にご相談ください。

●問い合わせ、ご相談はこちらまで
ルリーロ ベース
LERIRO BASE 大木町
ookimachi-info@leriro-fukuoka.com

